



## PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

1 de junio de 2023

### PARA MÁS INFORMACIÓN, PÓNGASE EN CONTACTO CON

Julie Barry, Planificadora Principal de Arte y Cultura  
Ciudad de Salem | Departamento de Planeación y Desarrollo Comunitario  
98 Washington St., 2do piso | Salem, MA 01970  
978-619-5685 ext. 42506 | jbarry@salem.com

## La ciudad de Salem anuncia la convocatoria de artistas para el proyecto de la memoria de Charlotte Forten

**SALEM, MA (1 de junio de 2023)** La ciudad de Salem, MA, anuncia el tan esperado lanzamiento de la convocatoria para artistas del Proyecto Conmemorativo de Charlotte Forten, que se pondrá en marcha el **lunes 5 de junio de 2023**.

La Comisión de Arte Pública de la ciudad de Salem y el Comité Asesor del Proyecto Conmemorativo de Charlotte Forten buscan artistas o equipos de artistas para crear una obra de arte conmemorativa en forma de estatua de bronce en la semejanza de Charlotte Forten Grimké.

Una vez terminada, la obra se ubicará en el parque Charlotte Forten en Salem para que sirva de monumento en honor de la vida de Forten. Esta hermosa plaza pública fue dedicada a Forten en el 2019 por la ciudad y se encuentra en 289 Derby Street, en el corazón del centro de Salem, Massachusetts.

Este concurso de arte público se basa en más de tres años de investigación y participación de la comunidad y otorgará hasta \$ 120,000 a un artista o equipo de artistas calificados para llevar a cabo el diseño y la creación de esta importante obra de arte conmemorativa. Su objetivo es honrar a una mujer afroamericana menos conocida pero increíblemente significativa e influyente en la historia de Salem, cuyo legado sigue teniendo repercusiones en nuestra comunidad y en nuestro mundo actual.

El concurso empezará el lunes 5 de junio y estará abierto a todos los artistas o equipos de artistas interesados que tengan al menos 18 años de edad y residan en los Estados Unidos. Se invita a que los artistas o equipos de artistas que se identifiquen como afroamericanos, indígenas, Latinos o personas de color (BIPOC) y/o mujeres a presentar su candidatura. También se invita a los artistas o equipos de artistas locales que vivan o trabajen en Salem o en la Costa Norte ("North Shore") a presentar su candidatura.

**La Convocatoria para Artistas completa y los detalles del proyecto estarán disponibles en inglés y español el lunes 5 de junio en el siguiente enlace: <https://www.salemma.gov/public-art-commission/pages/calls-artists>.**

Para saber más sobre la increíble vida de Charlotte Forten Grimké o para estar actualizado sobre el proyecto, visite nuestra página web: <https://bit.ly/CharlotteFortenMemorialProject>

Este proyecto es posible gracias al apoyo de la Ciudad de Salem, “The National Endowment for the Arts”, “The Massachusetts Area Planning Council” y “Salem Historical Tours”.

### **Acerca de la cultura y las artes de la ciudad de Salem**

La ciudad de Salem se compromete a enriquecer las comunidades urbanas de Salem mediante la exhibición de obras de arte innovadoras y transformadoras en todos los medios y modalidades. Con un enfoque en trabajar con artistas locales, especialmente con aquellos de poblaciones históricamente excluidas, la meta es fomentar una mejor interacción entre la comunidad y las artes y celebrar la diversidad de la ciudad en todas sus formas. Nuestro objetivo es fomentar la diversidad y la creatividad, promover un sentimiento de orgullo y pertenencia a la comunidad y mejorar la calidad de vida de todos. Para más información, visite: <https://www.salemma.gov/arts-culture>

### **Acerca de la Comisión de Arte Público de Salem**

La Comisión de Arte Público de Salem (PAC) se ha comprometido a enriquecer las comunidades urbanas de Salem a través de obras de arte innovadoras y transformadoras en todos los medios y modalidades. Enfocándose en los artistas locales con una perspectiva global del panorama artístico, la PAC pretende fomentar una mayor interacción entre la comunidad y las artes, mejorar el alcance de la colección de arte público de Salem y celebrar la diversidad de los ciudadanos y turistas de Salem. El PAC considera que el arte público en Salem debe contribuir a la identidad de la comunidad como un eje cultural de la Costa Norte y servir como un centro de creatividad; fomentar el orgullo y el sentido de pertenencia de la comunidad; y mejorar la construcción de obras en Salem. Para ver otras convocatorias de arte del PAC, visite: <https://www.salemma.gov/public-art-commission/pages/calls-artists>

###